



Reunión del Consejo de Gobierno de la USAL en la antigua Capilla del Estudio. :: USAL

La proyección universitaria de Salamanca crece con acuerdos con Malasia, China y Túnez

El Consejo de Gobierno también autorizó la firma de más convenios de colaboración con universidades de Europa e Iberoamérica

:: RICARDO RÁBADE / WORD SALAMANCA. Las relaciones internacionales de la USAL se intensifican y alcanzan nuevos ámbitos geográficos. Buena prueba de todo ello son los acuerdos que ha adoptado la Comisión Permanente del Consejo de Gobierno en su última reunión.

Entre el listado de nuevos convenios de colaboración que ha en-

tablado la institución académica salmantina con centros de educación superior de otras naciones figuran tres acuerdos con universidades de Asia y África.

En el caso asiático, el Estudio salmantino ha sellado un acuerdo de cooperación con la Universidad de Kelantan (Malasia). Se trata de una universidad de reciente creación –fue fundada en el año 2006– y está especializada en los estudios de emprendimiento, negocios, tecnología creativa, patrimonio, agroindustria y ciencias de los recursos naturales. Cuenta con unos 6.500 matriculados en sus aulas.

Además, la institución académica ha renovado, atendiendo a una iniciativa promovida por el Vice-

rectorado de Internacionalización, el convenio que mantenía suscrito con la Universidad de Estudios Internacionales de Zhejiang (China).

En relación al continente africano, la Comisión Permanente del Consejo de Gobierno dio luz verde a un convenio de colaboración con la Universidad de Cartago (Túnez).

Además, el Consejo de Gobierno autorizó la firma de nuevos acuerdos o la renovación de otros ya existentes con un amplio elenco de universidades de diferentes naciones, como Francia, Italia, Estados Unidos, Portugal, Colombia, Brasil, Ecuador, Costa Rica, Panamá, Argentina y México.